

Ä-K01-571 Jetzt den Planeten schützen: Klima und Mobilität

Antragsteller*in: LAG Klimaneutrales Bauen Bbg

Beschlussdatum: 20.12.2023

Änderungsantrag zu WP-1

In Zeile 20 einfügen:

Weil die Klimakrise immer häufiger Extremwetterereignisse, wie Starkregen oder Hitzephasen, mit sich bringt, wollen wir die Förderprogramme für den Schutz vor Extremwetter in Kommunen besonders ausbauen. Jede Kommune soll dabei unterstützt werden, Konzepte zur Klimaanpassung zu entwickeln. Hitzeaktionspläne und kleinräumliche Maßnahmen sollen für mehr Kühle und Schatten in unseren Städten und Gemeinden sorgen und die Infrastruktur auch in Hitzephasen absichern. Den Hochwasserschutz wollen wir ebenso weiter voranbringen, wobei wir uns – nachdem die Deiche an Elbe und Oder fast vollständig ertüchtigt sind – vor allem auf die Region der Schwarzen Elster konzentrieren wollen. Die lokalen Herausforderungen Überschwemmungsschutz und Trockenheitsresistenz wollen wir in allen Orten mitdenken.

Begründung

Die kleinräumlichen Maßnahmen sollen mehr zum Handeln auffordern. Hundert direkte Maßnahmen sind wichtiger als eine jahrelange Planung auf dem Papier. Zumal die Ersteller*innen der Pläne oft ortsfremd sind, und daher besonders das lokale Hitzewissen der Bewohner*innen nur schwer nutzen können.